

MENSAJE DEL DIRECTOR GENERAL

En este año 2022 afirmamos nuestro compromiso por hacer de los principios de Responsabilidad Social, la Ética y los Valores parte fundamental de nuestra cultura de trabajo, consolidando su integración en un programa institucional que garantice su desarrollo constante y su permanencia de largo plazo.

Nuestro objetivo es que las acciones orientadas al desarrollo del personal y de las comunidades donde operamos, la protección del ambiente, así como la transparencia y compromiso público en todo lo que hacemos, sean parte integral de nuestra estrategia de negocio y se extiendan a todas las áreas de la empresa.

En este sentido, buscaremos la participación voluntaria del personal y sus familias en actividades de desarrollo comunitario para el apoyo al bienestar social.

Además de continuar con nuestro proyecto de vivienda 6x6 el cual busca dar acceso a vivienda digna a un bajo costo a los grupos marginados de Irapuato.

En materia de desarrollo sustentable, hemos hecho especial énfasis en consolidar los programas para el uso eficiente y racional de los recursos en nuestras plantas, poniendo un gran énfasis en el reciclado y rehusó de lo materiales lo que nos ha permitido impulsar áreas verdes como el huerto urbano Base Verde. Este año queremos transmitir a las industrias de la zona la idea de un huerto verde en sus instalaciones buscando impactar positivamente a la sociedad y operar en un marco de respeto al entorno,

Hemos logrado importantes avances, pero sabemos que nuestro compromiso es buscar día a día nuevas rutas para colaborar con la comunidad, cuidar nuestros recursos naturales y lograr que todas nuestras actividades tengan un impacto positivo en el desarrollo integral de la sociedad.

Agradecemos a todos nuestros colaboradores por su apoyo y compromiso para hacer realidad nuestros planes de Responsabilidad Social y continuar avanzando con paso firme.

Muchas gracias

SEB

Director General